

ABSTRAK

HERLIANA EMA ROSLENA, NIM 6123311036. Upaya Meningkatkan Hasil Belajar *Passing* Bawah Bolavoli Melalui Modifikasi Permainan Gerak Lokomotor, Non Lokomotor dan Manipulatif Pada Anak Tuna Grahita SMP SLB Negeri Serdang Bedagai Tahun Ajaran 20216/2017.

Pembimbing : Dr. Indra Kasih, M.Or

Skripsi Medan : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2016

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan hasil belajar *passing* bawah bolavoli pada siswa kelas VII SMP SLB Negeri Serdang Bedagai Kabupaten Serdang Bedagai tahun ajaran 2016/2017. Metode penelitian ini yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas (Classroom Action Research) dan subjek dalam penelitian ini adalah kelas VIII yang terdiri dari 10 siswa. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah lembar penilaian portofolio *passing* bawah bolavoli.

Untuk memperoleh data dalam penelitian ini maka dilakukan tes siklus I yang berbentuk *passing* bawah bolavoli melalui permainan gerak lokomotor, non lokomotor dan manipulatif. Setelah siklus I dilaksanakan maka diperoleh peningkatan hasil belajar siswa dimana dari 10 siswa terdapat 4 yang tuntas yaitu sebesar 40% dengan nilai rata-rata dan siswa yang belum tuntas berjumlah 6 siswa yaitu sebesar 60%. Ini berarti ketuntasan belajar kasikal ($\leq 70\%$) belum tercapai, untuk itu peneliti masih perlu melakukan beberapa perbaikan dalam pembelajaran, dan peneliti melanjutkan penelitiannya dengan dilakukan siklus II yang sama perlakukan di siklus I. Setelah siklus II dilaksanakan maka diperoleh peningkatan hasil belajar *passing* bawah bolavoli siswa dimana dari 10 orang siswa terdapat 8 orang yang tuntas yaitu sebesar 80% dengan nilai rata-rata dan siswa yang belum tuntas berjumlah 2 orang siswa. Ini berarti ketuntasan belajar secara klasikal ($\geq 70\%$) telah tercapai.

Berdasarkan hasil penelitian di atas, dapat disimpulkan bahwa melalui permainan gerak lokomotor, non lokomotor dan manipulatif dapat meningkatkan hasil belajar *passing* bawah bolavoli pada siswa kelas VIII SMP SLB Negeri Serdang Bedagai Kabupaten Serdang Bedagai Tahun Ajaran 2016/2017.